

11/1 (金) ※そらぐみ・たいようぐみのいちにち天気☁

☆総合避難訓練がありました

○今日から11月ですね。子ども達も元気に登園してくれて嬉しいです♪

今日は、総合避難訓練がありました。地震を想定しての訓練をしました。子ども達は「地震です」の放送を聞いて、すぐに一か所にまとまって、頭を守るようにダンゴムシのような姿で、じっとしていました。地震がおさまると、厨房から火災が発生！「火事です！」の声と放送を聞いて、どこに避難するのかをしっかりと聞いて動き出しました。毎月やっている避難訓練とはちょっと違う雰囲気、怖がる子もいましたが、周りのお友だちから「大丈夫だよ」と励ましてもらいながら、駐車場に避難していました。

○そこからは園長先生の合図で、たいよう組そら組を先頭に、みんなで新都心公園まで急いで避難をしました。実際に起こった時はきっともっと走っての移動になると思いますが、子ども達が急に走って怪我をしてはいけないと、早歩きで移動していきました。新都心公園では、理事長先生も待っていてくれて、みんな避難場所に着くと、ほっとしたような表情していましたよ(^_^)♪園長先生からは、「よく頑張りました」と褒めてもらいましたよ♪

○帰りはじんじん公園で少し遊んでから、園に戻ってきました。今日の総合避難訓練だけでなく、火事の時、地震の時、津波の時と、それぞれの状況に応じてどうするのかを、子ども達とも話をして確認していきたいと思います

※来週月曜日は、全体朝会と身体測定の予定です。